

CURRICULUM VITAE

Dra. María Encarnación Carmona Samper es profesora Titular de Universidad desde 2003, y Doctora por la Universidad de Almería en 1999, siendo la temática de su tesis doctoral, “La importancia de la atención en el procesamiento semántico de palabras”. Forma parte de grupos de investigación PAIDI desde el año 1988, y ha participado en numerosos proyectos financiados sobre atención en población normal y patológica, habiendo dirigido como Investigadora Principal alguno de ellos. En la actualidad, dirige varios trabajos de investigación relacionados con las Funciones ejecutivas en personas con TEA. En cuanto a la docencia, es profesora de la Ual desde 1993, en el área de Psicología Básica, habiendo impartido clase en diferentes títulos oficiales (licenciatura, grado de Psicología; y diferentes másteres de investigación y profesionalizantes, en el ámbito de la Psicología básica y Neuropsicología; con especial interés en temáticas relacionadas con la Neuropsicología del envejecimiento y de problemas atencionales en la Infancia y adolescencia) y propios, tanto de la Ual como de otras universidades. Con respecto a la gestión académica, cuenta con una extensa y variada trayectoria de experiencia. Ha sido Coordinadora del Área de Psicología Básica, Secretaria académica del Departamento de Neurociencias y Ciencias de la Salud, Coordinadora de Practicum de Psicología y Vicedecana de Estudiantes en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, así como Vicedecana de Estudiantes en la anterior Facultad de Psicología. Ha sido miembro de numerosas Comisiones delegadas del Consejo de Gobierno, como la Comisión de investigación o el Comité de Bioética de la Universidad de Almería. Ha formado parte de la comisión académica de elaboración del Grado en Psicología, siendo su secretaria. Es Coordinadora de movilidad de diferentes programas nacionales e internacionales para el Grado en Psicología, como SÉNECA y ANUIES. En la actualidad es miembro del Claustro Universitario y del Consejo de Gobierno de la Universidad, habiendo sido elegida Decana de la Facultad de Psicología en Febrero de 2016.